

# Patch 通信

Vol. 157



こんにちは。パッチファームの旬彩野菜バスケットをご注文頂きありがとうございます！

お盆も明け、8月もあとわずかになりました。気づけば秋の風が吹いたり、コウロギがおおきくなり、リーンリーンと泣いていたり、秋を感じ始めた今日この頃です。皆さまも小さい秋を探してみてくださいね！

お届けした野菜の状態等问题等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように！

☆☆ 本日のお届け野菜 ☆☆

訳ありカボチャ 10kg



## ○● #おっ玉葱に会ってきました♪ ●○

ここ渥美半島は夫の生まれ育った地です、私は遠く離れた四国出身です。夏の野菜も雑草もすくすく成長し大忙しな毎日ですが、家族に甘えてお盆の期間1週間ほど帰省していました。今までは帰省中も美味しいもの食べに行こう！楽しいところに遊びに行こう！だったのですが、今や、その道中も、『この野菜はなんだろう！？』『どんな感じで植えているかな？』『野菜の入れ方やPOPはどんなのだろう』なんて気にかかるのは野菜のことばかり(笑)途中で見知らぬおじさんに話しかけちゃうこともちらほら。帰省+研修旅行になっています。農業をしているからこそ故郷の新しい見方ができるのだと、改めて故郷が大好きになりました。そして、ずっと気になっていた淡路島から四国を眺める地にそびえたつ#おっ玉葱。淡路島は玉ねぎの産地、きゅっとしまった永沢君(ちびまる子ちゃんの)の頭の様なステキな玉ねぎ。甘みのあるジューシーな玉ねぎ。こんな玉ねぎが作れるようまだまだ私たちの挑戦は続きます！！



バックに淡路島と四国を結ぶ大鳴門橋。絶景です。

最近気になる野菜のモニュメント。おススメがありましたらぜひお知らせくださいませ(^\_^)

## ☆ 畑通信

初挑戦！秋作(9月初旬ころから収穫予定)のズッキーニが少しずつ大きくなっています♪毎年初夏に栽培しているズッキーニ。夏の暑さには弱いので真夏は育てられないのですが、少し涼しくなった秋にチャレンジ。去年は台風が多くて種をまくタイミングやら出た芽が吹き飛ばされるやらで育てられなかったのですが今年は何とかあともう一歩で花が咲く大きさまで成長しました。今後の成長が楽しみです。台風よ、どうかこないでー！とお願いする日々です。

Web : <http://patchfarm.biz>

Facebook : <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>

Instagram: patchfarm\_

畑の様子をお届けしています。

Patch Farm 中川 貴文・倫子